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20 de maio, 2017

Roma acolheu jornada de ação de graças pela canonização dos Pastorinhos

 

Roma acolheu jornada de ação de graças pela canonização dos
Pastorinhos
Cardeal Ângelo Amato presidiu a celebração na Basílica de São Pedro
 

Roma acolheu hoje uma jornada de ação de graças pela canonização dos Pastorinhos,
com a presença de um grupo de portugueses.

O dia iniciou com uma celebração na Basílica de São Pedro, presidida pelo Cardeal
Ângelo Amato, Perfeito da Congregação das Causas dos Santos, que começou por
«louvar o Senhor pelas maravilhas que manifestou nestas duas crianças que tanto nos
ensinam».

«A santidade não tem idade, a Luz de Deus manifesta-se nos pequenos e grandes, e por
isso a santidade dos pequenos não deve surpreender, é uma manifestação celeste»,
reiterou o Perfeito da Congregação das Causas dos Santos enaltecendo que a santidade
dos pequenos pastores de Fátima «mostra a simplicidade dos inocentes e acompanham
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cada um de nós a Nosso Senhor Jesus Cristo».

O cardeal Ângelo Amato afirmou que «Fátima tem uma mensagem de salvação para o
mundo».

Pela tarde, a Aula Magna da Pontifícia Universidade Gregoriana recebeu uma
conferência sobre a espiritualidade dos Santos Francisco e Jacinta Marto.

O Pe. Nuno Gonçalves, SJ, reitor da Pontifícia Universidade Gregoriana fez uma
saudação inicial. Em seguida Marco Daniel Duarte, Diretor do Serviço de Estudos e
Difusão do Santuário de Fátima, propôs uma reflexão sobre a narrativa de Fátima,
fontes e interpretações.

O Cardeal Ângelo Amato falou acerca da santidade de Francisco e Jacinta, e em jeito de
conclusão o bispo de Leiria-Fátima disse que «Francisco e Jacinta Marto são os primeiros
destinatários da mensagem de Fátima e assim colaboradores de Deus na sua
mensagem de misericórdia».

O prelado afirmou estar  de «coração em festa», pelo «valor da vida invisível de
Francisco e Jacinta, que não eram famosos, nem tinham acesso a redes sociais, viviam
no silêncio a experiencia da fé».

À noite realizou-se  um concerto de Giampaolo di Rosa na Igreja de Santo António dos
Portugueses. 
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